

Si nous avons réussi à obtenir la régularisation de trois familles Azéri-arméniennes, nous n'arrivons à rien pour la **famille SALIHU** depuis un an.

Famille Serbo-albanaise avec 3 enfants de 4, 6 et 8 ans, ils ont été déboutés du droit d'asile politique en juin 2009. Pris en charge depuis par le RESF, nous avons réussi à obtenir une APS (Autorisation Provisoire de Séjour) avec droit au travail pour M. Salihu dans la mesure où il avait une promesse d'embauche. Mais pas pour Mme Salihu qui avait pourtant elle aussi une promesse d'embauche.

Le contrat de travail de M. Salihu arrive à son terme. Son APS aussi. Mme Salihu n'a pas d'APS.

Cette famille est donc à la merci d'un renvoi dans leur(s) pays à tout moment.

Le problème de cette famille mixte est qu'ils sont persona non-grata et en Serbie et en Albanie. Et que la France leur ayant refusé l'asile politique, mais ne pouvant les renvoyer ni en Serbie ni en Albanie -aucun des pays ne voulant d'eux-, ils sont coincés en France sans aucun moyen de subsistance.

Combien de temps encore doivent-ils vivre dans l'angoisse d'un renvoi?

Nous devons obtenir leur régularisation!

C'est grâce aux rassemblements devant la Préfecture que nous avons obtenu des avancées. Nous comptons donc à nouveau sur le soutien et la présence de tous ceux qui veulent que la France redevienne une terre d'accueil afin d'obtenir la régularisation de la famille Salihu.

Rassemblement devant la Préfecture mercredi 9 juin à 18h